

Bomberos del Maule apoyan combate de incendios forestales en región de Ñuble

El Sistema nacional Operativo de Bomberos de Chile activó a diferentes regiones para desplegar unidades en apoyo de la región de Ñuble y el sur del país.

En este contexto, es que la Fuerza de Tarea del maule se trasladó para ir en ayuda de los cuerpos de bomberos que llevan extenuantes jornadas atacando los eventos y que exigen un recambio de personal.

El Comandante de Bombero de Linares, Carlos Retamal Maldonado; señaló que “estamos activados por el Sistema Nacional de Operaciones para

formar una fuerza de la provincia y de la región. Estamos conformados con Provincia de Linares, con Valga de la Redundancia de Linares, Longaví, con Carros Forestales y la provincia de Talca, que en este caso es la ciudad de Talca que nos ha proporcionado una unidad forestal. Vamos como fuerza de tarea a la comuna de Pinto en apoyo a nuestros compañeros, camaradas de esa ciudad”.

“Vamos con toda la fuerza, vamos por un trabajo de dos a tres días, así que estamos colaborando con bomberos de Chile, con bomberos de Ñuble.

Ellos están más afectados que nosotros, así que se ha determinado mover una fuerza y se valorará el relevo y el destino de otras fuerzas también a la zona. Por lo que tengo entendido, en la última reunión que tuvimos con el Sistema Nacional de Operaciones viene una fuerza de doble paraíso a la región de Ñuble y disponible para asistir a Galvarino, Lautaro, toda la zona Collipulli, toda la zona sur que está siendo afectada por estos incendios forestales” aseveró.

Consultado si este despliegue afecta la cobertura en caso de incendio en Linares,



aseveró que “por ningún motivo. Nosotros tenemos coordinaciones con todos los cuerpos bomberos vecinos más todos los oficiales de nuestra institución. En caso de cualquier situación de emergencia mayor que suceda

en nuestra ciudad, todos los cuerpos bomberos vecinos, como te digo, van a colaborar, digamos, vía sistema de radio y se va a solicitar el apoyo que corresponde. Para la tranquilidad, como te digo, de la ciudad, nosotros

estamos protegidos. Solamente estamos sacando dos unidades de nuestro cuerpo bombero y tenemos el apoyo y la comunicación con los cuerpos bomberos vecinos en caso de cualquier emergencia”.

